
【本报讯】雅京代省长
赫 鲁（Heru Budi Harton）正
在准备一系列措施来克服
雅加达拥堵现象。赫鲁准
备了各种措施，从消除掉头
转向，增加单行道的数量，
到规范雅加达员工的工作
时间，以消除雅加达的拥
堵。 关于取消掉头和增加
单行道段，得到了雅京警区
的支持。

雅京警区交通总监拉
蒂夫·乌斯曼上校（Latif Us-
man)日前表示，这一步骤可
能是减少雅加达交通拥堵
的一种方式。因为，雅加达
交通拥堵的原因之一是由
于大量的 U 型转弯。我同
意代省长的建议。因为掉
头越多，障碍就越多。

到目前为止，我们已经
看到了这个领域，实际上这
个掉头可能是交通拥堵的
原因之一。此外，减少首都
掉头次数的计划也有利于
雅京地方警局交警。原因
是，警方不需要提供人员来
管理掉头位置的交通。 所
以如果这被强制执行，我实
际上非常高兴。因为如果
掉头越来越多，那么我们就
会部署更多的警员。与此
同时，减少掉头和增加单
向路段的计划仍需一起研
究。将来当一切都以一种
方式完成时，我们也将能够
提供帮助。但当然，我们会
一起再次审查这一点。

雅京专区省交通局长
里 布 多（Syafrin Liputo）表
示，规范首都工作时间的试
验将于本周进行。公开测
试计划于本周进行，但最迟
将在下周实施。目前，雅京
专区省政府仍在清点劳工
组织，以邀请他们参加公共
测试。 我们正在对盘点建
筑管理协会，盘点劳工组
织，作为一个整体，我们将
邀请他们参加公开测试。
然后，将公开测试结果将提
交给雅京专区代理省长赫
鲁，以便做出决定。雅京专
区省交通部希望测试工作
时间的安排，以克服首都的
拥堵。

里布多表示，进行试验
设 计 的 过 程 必 须 仔 细 进

行。这是因为中央政府也
参与了规范工作时间的计
划。优先考虑公共交通 为
了回应雅京专区代省长为
解决雅加达拥堵而准备的
各种努力。

交通观察员德迪（Ded-
dy Herlambang）对这些步骤
表示赞赏。德迪表示，这些
措施需要在短期内解决拥
堵问题，但从长远来看不
是。从长远来看，需要运输
需求管理来消除雅加达的
拥堵。运输需求管理的一
些形式是实施渐进式停车
费率，实施电子道路定价、
限制车辆的年龄，以及在移
动性中优先使用公共交通
工具。渐进式停车费率规
则，电子道路定价和车龄限
制经常被前任雅京专区省
长作为政策进行谈判。但
该政策没有得到执行。

上述三个措施能够最
大限度地减少雅加达的汽
车和摩托车的使用。随着
汽车和摩托车数量的减少，
拥堵自然会减少。为了支
持基于运输需求管理 TMD
的政策，雅京专区省政府
（如果认真对待上述三项政
策 ，就 必 须 准 备 好 增 加
Transjakarta 等公共交通车
队的数量。原因是，如果私
家车的使用大大减少，公众
将忙于转向使用公共交通
工具。 此外，现有公共交
通承载能力的优化也需要
由雅京专区省政府进行。

德迪表示，目前大众捷
运乘客的使用率仍然很小，
每天在 6 万-7 万名乘客的
范围内。事实上，如果给予
优化，捷运的每日乘客数量
可以达到每天25万人次。
其中一个障碍是莱巴克布
卢 斯 巴 士 站 的 停 车 位 有
限。根据德迪的说法，如果
可 以 增 加 勒 巴 克 布 卢 斯
(Lebak Bulus)的停车场，那
么,来自芝布达(Ciputat)，勒
巴克布卢斯和塞尔蓬(Ser-
pong )的通勤者可以停放他
们的汽车和摩托车，并继续
乘坐大众捷运前往雅加达
市中心。它可以减少从这
些地区进入雅加达的车辆
数量的20%。 （亮剑）

【本报讯】印尼政府将
启动东南亚国家之间的电
力连接项目。该计划将涉
及印尼、新加坡、马来西亚
和文莱。

艾朗卡表示，在全球能
源危机的动荡局势中，可替
代能源的电力供应非常重
要。其中之一是建造浮动
太阳能发电厂。

艾朗卡在美国华盛顿
特区与世行发展政策和伙
伴 关 系 常 务 经 理 冯 慧 兰
（Mari Elka Pangestu）会面时
透露。

艾朗卡于周二（2022 年
10 月 25 日）的 声 明 中 说:

“（我们）从当前的形势学习

到，电能的备用性非常重
要，因此有必要在东南亚地
区电力网络基础设施合作
的大伞下，建设浮动太阳能
发电厂替代电能。 ”

在与世界银行进行会
议期间，埃朗卡还讨论了多
个主题，包括印尼在东盟能
源连接、数字化转型、粮食
安全中的作用，并讨论了全
球基础设施和投资伙伴关
系。至于数字化转型问题，
印尼政府还在农莎数字园
（NDP）经济特区开发了一
个数据中心。这是支持印
尼数字经济发展和国际互
联互通，特别是支持东南亚
地区。 （松鹤）
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总统视察新国都努山达拉基础设施发展
【本 报 讯】周 二（25/

10），佐 科 维 总 统 视 察 了
新 国 都 努 山 达 拉 在 东 加
里 曼 丹 省 北 八 纳 栈 巴 塞
县（Penjam Paser Utara）的
基础设施发展。

在 麻 里 巴 板 西 北 70
公里处的塞巴古（Sepaku）
大 坝 上 ，佐 科 维 总 统 表
示 ，一 些 基 础 设 施 项 目 ，
如大坝建设、土地开发和
道 路 通 道 进 展 顺 利 。 部
委 办 公 区 、副 总 统 大 楼 、
总 统 大 楼 的 土 地 开 发 都
在 准 备 过 程 中 。 道 路 基
础设施建设也已开始，特
别 是 从 新 国 都 努 山 达 拉
到 麻 里 巴 板 的 收 费 公

路。我认为，这是一个良
好的进展。

他 指 出 ，这 项 工 作 的
总体进展可以在明年 1 月
份 看 到 。 也 将 看 到 新 经
济中心的建设进度，因此
希 望 新 国 都 努 山 达 拉 地
区 的 发 展 能 够 继 续 良 好
运行。明年 1 月份，不仅
政府办公楼的建设，私营
部 门 、投 资 者 、公 私 合 营
企 业 都 进 来 并 开 始 建
设 。 这 将 鼓 励 新 国 都 努
山 达 拉 真 正 成 为 新 经 济
的中心，我们希望这将继
续取得发展。

这 次 ，佐 科 维 总 统 是
通 过 海 上 航 线 对 新 国 都

努山达拉进行工作访问，
该 航 线 将 成 为 新 国 都 努
山达拉的物流运输区。

佐 科 维 表 示 ，该 地 区
的 港 口 也 将 为 公 共 交 通

开发。虽然，我们首先将
其 用 于 物 流 ，将 来 ，在 我
看 来 ，在 这 个 现 存 的 港
口 ，这 是 旧 港 口 ，这 也 将
为乘客和物流开发。

在看到这些不同的进
展 后 ，他 乐 观 地 认 为 ，
2024 年 8 月 17 日 的 印 度
尼 西 亚 独 立 纪 念 仪 式 可
以 在 新 国 都 努 山 达 拉 举
行。

佐 科 维 总 统 表 示 ，如
果进展是这样的话，我认
为，大家必须保持乐观。

总统及其随行人员由
Escolar 号 军 舰 护 送 ，这 是
一艘海军快速巡逻艇，船
体编号为 871。从麻里巴
板 湾 口 的 斯 马 阳（Sema-
yang) 港 口 到 塞 巴 古 上 游
的吉达沙布（Cita Sabut）港
口，Escolar 号舰艇在一小
时 内 以 平 均 15 节 的 速 度

航 行 。 通 过 海 路 ，一 行
人 比 从 麻 里 巴 板 长 达 80
公里的路程出发，节省了
一 个 小 时 的 陆 路 路 程 。
途中，总统及其随行人员
穿 过 连 接 麻 里 巴 板 和 新
国 都 努 山 达 拉 的 巴 朗 岛
(Pulau Balang) 大 桥 。 这 是
在 沿 着 新 国 都 努 山 达 拉
的物流路线。

内阁秘书部长普拉莫
诺·阿 浓 、公 共 工 程 与 公
屋部长巴苏基、新国都努
山 达 拉 管 理 局 主 任 庞 邦
与 东 加 里 曼 丹 省 长 伊 斯
兰·努尔也陪同总统进行
视察。

（亮剑）

印尼希望与新-马-文
建立浮动太阳能发电厂

【本报讯】在实施二十国
集团(G20)峰会之前，印度尼
西亚政府通过卫生部制定了
防疫卫生规则，这些规则将
从活动之前，期间和之后开
始实施。这样做是为了确保
来自数十个国家的所有代表
团，在尚未结束的新冠肺炎
大流行中的安全和健康。

卫生部卫生监测和检疫
总署长阿赫马德·法尔尚尼
（Achmad Farchanny Tri Adry-
anto)表示，适用的防疫卫生
规则以印度尼西亚生效的新
冠肺炎工作组的通函为指
导，即2022年关于新冠肺炎
大流行期间大规模活动防疫
卫生的20号通函，以及2022
年关于新冠肺炎大流行期间
外 国 旅 行 程 序 的 25 号 通
函。

不久前，法尔尚尼解释
说，代表们需要遵循的第一
个程序是准备新冠肺炎疫苗
接种证书。这符合国际协议
制定的每一个旅行者必须接
受完整的新冠疫苗，即两次
接种。 此外，所有代表均需
在抵达前至少 14 天下载并

注 册 PeduliLindungi 应 用 程
序。他们还被要求在应用程
序中输入疫苗接种数据。
为了验证已在PeduliLindungi
申请中注册的疫苗接种证
书，代表们只需在抵达机场
准备的援助服务处出示电子
疫苗接种证书。 同时，作为
VVIP 客人的国家元首的客
人被排除在PeduliLindungi申
请中注册的义务之外。他们
只需在抵达前7天提交疫苗
接种证明。

为了方便代表们，政府
在PeduliLindungi应用程序上
准备了13种语言选择，即印
度尼西亚语、英语、中文、俄
语、法语、日语、韩语、西班牙
语、葡萄牙语、德语、阿拉伯
语、意大利语和土耳其语。

法尔查尼声称，下一个
程序是体温检查。抵达机场
后，卫生局官员将进行体温
检查，并扫描代表团的Pedu-
liLindungi 申请，以了解疫苗
接种状况。在 20 国集团峰
会举行的所有地点都做了同
样的事情。 此外，委员会还
为有需要的参与者提供抗原

拭子自检试剂盒。这项服务
在代表们过夜的 22 家酒店
提供。服用聚合酶链反应
（PCR）拭子进行 VVIP 可以
由他们各自的卫生团队完
成。这项测试特别适用于在
峰会期间陪同并会见国家元
首的代表。

法尔查尼表示，PCR 测
试必须在事件发生前一天进
行。在对代表团客人的到来
进行筛查期间，卫生部还准
备了一份协议，如果有代表
团的体温超过正常温度，即
37.5 摄氏度，则必须执行该
协议。他们将被带到国际到
达航站楼的卫生服务处进行
进一步检查。如果被证明疑
是新冠肺炎患者，代表团将
进行PCR测试。如果他们有
轻微症状，代表们可以在酒
店或政府准备的医院进行自
我隔离。同时，对于有中度
至重度症状的人，他们将被
直接转诊到医院。我们在机
场为此准备了一辆特殊为感
染了新冠肺炎的代表团的救
护车。VVIP 有两个救护车
单 位 ，非 VVIP 有 五 个 单

位。
作为PCR测试方案的完

整性，政府提供了七个地点，
每 天 能 够 容 纳 2160 个 标
本。在代表团住的每家旅馆
中，都有 13 名医务人员值
班，负责监视和收集拭子标
本。 同时，实验室的PCR检
测组将由7个指定实验室制
备足够数量的 PCR 检查组。
制备的实时试剂（RT PCR）
总量达到 2 万 5000 单位。
除了实施之前和实施期间
外，卫生部还在活动结束后
准备了服务，即为离开印度
尼西亚的嘉宾代表提供PCR
检测。虽然，这不是要求的
一部分，但我们已准备好为
有需要的人提供便利。

资料显示，由印度尼西
亚主持的 20 国集团峰会高
峰活动将于周二（15/11-16/
11/22) 在 巴 厘 岛 努 沙 杜 瓦
(Nusa Dua)举行。 印度尼西
亚以“共同恢复，恢复更强
大”为主题，邀请全世界携手
合作、相互支持、共同恢复，
甚至，变得更强大，更可持
续。 （亮剑）

政府为G20峰会制定卫生规则
确保数十国家与会代表团人员的安全

【本报讯】国际防务展
“2022 印 度 尼 西 亚 防 务 ”
（Indo Defence 2022）是 防 务
外交概念的一部分。该展
览旨在作为互动的媒介，
以实现和平、繁荣，甚至更
强大的防御。

周 二（25/10），国 防 部
国 防 潜 力 总 署 长 达 丹
（Dadan Hendrayudha）表 示 ，
这次印度尼西亚国防活动
将成为与来自世界各地的
国防利益相关者会面的地
方。各方可以就国防领域
的最新技术交换信息和意
见。

作为一个坚持自由和
积极外交政策的国家，印
度尼西亚当然致力于创造
一种各方能够和平共处的
局面。这种互动将进一步
产 生 合 作 ，甚 至 相 互 依
存 。 各 方 都 希 望 实 现 繁
荣。然而各方也意识到，
在 一 个 相 互 关 联 的 世 界

中，这种福祉只能共同实
现。

印尼国防外交的重要
部分之一就是发展国防工
业。一个在满足一个国家
的军备需求方面具有独立
性的国防工业，将使一个
国 家 变 得 强 大 。 因 此 ，
2022 年印度尼西亚防务的
主题是和平、繁荣和强大
的防御，因为一切都是相
关的。希望将于 11 月 2 日
至 5 日 在 雅 加 达 举 行 的
2022 印度尼西亚防务展览
与论坛，将成为一个富有
成效的论坛。不仅国防工
业，而且用户、国防分析人
士、媒体、立法者以及各国
代表也将出席。这次会议
论坛对于建立国防合作，
包括国防工业合作非常重
要。

印尼驻土耳其大使拉
卢（Lalu Muhamad Iqbal) 表
示，土耳其首次成为印度

尼西亚国防展的最大参与
者 ，这 是 国 防 外 交 的 结
果。在与土耳其国防工业
生态系统建立的各种通信
中，印度尼西亚不仅被视
为一个市场。土耳其希望
成 为 一 个 长 期 的 合 作 伙
伴。我们还可以向土耳其
学习，在 1974 年禁运的创
伤之后，他们如何设法建
立了一个国防工业生态系
统。现在，他们使用的国
防设备中有 70%是国内生
产的。土耳其在印度尼西
亚防务中的大规模参与，
是两国国防部签署谅解备
忘录后的下一步。对于印
度尼西亚来说，这种合作
的目的是能够获得联合生
产。土耳其也可能成为来
自西方集团的国防装备的
替 代 供 应 商 。 除 土 耳 其
外，阿拉伯联合酋长国也
将带来重大影响。

阿联酋 Edge 国防承包

商集团总裁曼苏尔·阿尔
穆 拉（Mansour AlMulla）表
示 ，2022 年 是 Edge 集 团 首
次成为印度尼西亚国防参
与者。Edge 集团是阿联酋
的一家国防承包商集团，
希望加强现有的合作伙伴
关系，并与当地和区域国
防生态系统建立新的合作
关系。Edge 集团还将展示
各 种 最 新 的 先 进 技 术 。
Edge 集团相信参加此次活
动将增加已经建立的出口
市场，并有可能开辟新的
市场。

Edge 集 团 的 十 家 投 资
组合公司将展示大约 60 种
最新的国防解决方案和技
术产品，包括导弹和武器、
平台和系统，以及电子战和
网络技术。我们的参与还
将 加 强 Edge 集 团 发 展 战
略，从长远来看，发展互利
的合作伙伴关系，以扩大我
们的供应链。 （亮剑）

国防部下月初在雅京举办Indo Defence

赫鲁致力克服雅加达拥堵现象
从取消公路“掉头”转向到设定工作时间

佐科维总统视察新国都努山达拉建设工程

【本报讯】医疗社保机
构（BPJS Kesehatan）继 续 加
强与医院的合作，以提供外
科手术服务。这样做是为
了让 医疗社保参与者更容
易获得外科手术服务。

医疗社保机构总裁古
弗 伦（Ghufron Mukti）不 久
前在一份新闻稿中声称，
该机构不仅扩大了获得医
疗设施的机会，也为国民
健康保险（JKN ）参与者提
供外科手术服务。我们推
动医院扩大对希望获得外
科手术服务的参与者的门
诊机会。我们很清楚这项

外科手术服务对 JKN 参与
者也很重要。为此，我们
会定期监控医院，为了加
快与医疗社保的合作。

古 弗 伦 表 示 ，医 疗 社
保与医院之间的合作数量
仍然与为手术病例服务的
外科医生数量成反比。此
外，普通外科医生和专科
外科医生的分布仍然被认
为是不均匀的，因为他们
只分布在一些大城市。外
科医生的分布多在人口密
度高的省份，如西爪哇、东
爪哇、中爪哇、雅加达和北
苏门答腊。我们迫切需要

普通外科医生，应该在印
度尼西亚所有地区平等地
分配。

古 弗 伦 指 出 ，截 至
2022 年 9 月 ，普 通 外 科 医
生的人数为 3883 人。考虑
到普通外科医生在医院中
的重要性，这个数字仍然
被认为是远远不够的。因
此，希望能够将外科医生
向所有地区分配，符合医
院和医疗社保之间的合作
范围，以便为想要接受手
术的 JKN 参与者提供最佳
服务。

古 弗 伦 进 一 步 补 充

说，在准备与卫生机构合
作时，有几件事必须引起
关注。其中包括平等分配
卫生设施的数量和分布，
实现认证设施和基础设施
以及合格的人力资源，计
算参与者对服务的需求，
并确保卫生设施符合服务
标准。这样，需要政府和
所有利益相关者的支持，
以确保医生和医院质量标
准的均匀分布，特别是在
外科手术方面，以便他们
能够维持 JKN 计划的可持
续性，并确保 JKN 服务的
质量。 （亮剑）

医疗社保扩大外科手术可及性和公平性


